

2002 – Rheinland-Pfalz-Tag



19. Rheinland-Pfalz-Tag in Zweibrücken

Der 19. Rheinland-Pfalz-Tag wurde im Jahr 2002 von Freitag, 14. Juni bis Sonntag, 16. Juni in der kreisfreien Stadt Zweibrücken gefeiert. Das Landesfest war dabei zugleich Höhepunkt der Feierlichkeiten anlässlich der 650. Jahrfest der Stadt Zweibrücken.

Ein abwechslungsreiches Programm prägte dieses wundervolle Wochenende und vermittelte das Lebensgefühl in der Stadt der Rosen und Rosse. Insgesamt zwölf Bühnen mit Musik, Fernsehen, Rundfunk und Showprogramm, 35 Informationsstände aus Städten und Landkreisen, elf Aktionsflächen mit 135 Informationsständen, 52 Gastronomiestände, zwölf Ausstellungen, ein Open-Air-Kino, ein Kran mit Aussichtsgondel und ein leuchtender Heißluftballon sind nur einige Veranstaltungselemente die es auf dem Zweibrücker Landesfest zu besuchen gab.

Musikalische Highlights waren unter anderem Guildo Horn, Midnight Mover, Jammin Cool sowie Lath Al-Deen und Peter Kraus. Sie alle brachten die Plätze förmlich zum Beben. Die Stadt Zweibrücken blickt immer wieder gerne auf diesen Zeitpunkt zurück.

Im gleichen Jahr feierte Zweibrücken auch 650 Jahre Stadtrechte.




Zweibrücken



Städtisches Flair, Barock und Kultur – ländliches Leben, Entspannung, Natur

Wir haben ein Menü für Sie bereitet:

Als ersten Gang bieten wir den Duft von 45.000 Rosen im Rosengarten Zweibrücken. Von hier führt der Rosenweg in das Naherholungsgebiet Fasanerie. Das barocke Gartendenkmal „Tschifflick“ war einst königliche Sommerresidenz, heute Romantik Hotel Landschloss Fasanerie und Wildrosengarten. Der nächste Gang führt in das Landgestüt Zweibrücken, hier sind kraftvolle Hengste und vielversprechende Fohlen bei vielen Veranstaltungen zu sehen. Das Landgestüt ist Teil der Barockstraße SaarPfalz und liegt in der Stadtmitte, ebenso wie das Schloss und das Stadtmuseum. Als nächsten Gang empfehlen wir einen Bummel durch die Fußgängerzone oder durch das „Fashion Outlet“ wo über 120 Markenshops eine riesige Auswahl bieten. Als letzten Gang servieren wir eine kulturelle Veranstaltung: Musikalische Glanzlichter beim Festival Euroclassica, Theater, Tanz und Comedy. Betten Sie sich nach diesem Menü genüsslich zur Ruhe, ob Sternhotel oder Pension – und träumen Sie vom herzoglichen Vergnügen in Zweibrücken.


